

Der Biohof Großbardau lud zum Familiennachmittag ein

Am vergangenen Freitag öffnete der Biohof Großbardau interessierten Familien seine Tore, um den Kindern Einblicke in die Tierwelt eines Bauernhofes zu ermöglichen. Durch das Projekt „MoFa – mobil für Familien“ der AWO Mulde-Collm wurde die Idee zu dieser Veranstaltung entwickelt und die Familie Timm als Gastgeber gewonnen.

Die Führung für die Familien begann mit der Besichtigung der Rinderherde mit ihren niedlichen Kälbchen. Auch wenn das laute Muhen der Rinder zuerst so manchen kleinen Besucher erschreckte, fiel schnell die Scheu vor den großen Tieren. Danach wurden Ferkel bei der Fütterung beobachtet. Nebenbei wurde den Eltern und Kindern viel Wissenswertes zum Hof sowie beispielsweise Haltung, Fütterung der Tiere kindgerecht erläutert. Im Anschluss daran verwöhnte die Familie Timm ihre Gäste mit einem leckeren Picknick und überraschte die Kids mit einem kleinen, liebevoll gestalteten Quiz.

In einem Schaukasten konnten Bienen bewundert werden. Das Gewimmel und die Waben interessierten die kleinen Gäste sehr und wurden eingehend untersucht. Danach wanderte die Gruppe zu einer Weide, auf der Schafe auch aus der Nähe beobachtet werden konnten. Als danach Gerätschaften und ein Traktor besichtigt werden konnten, war die Begeisterung der Kleinen groß. Nacheinander kletterten sie in das Führerhaus und genossen den Blick von oben.

Müde aber zufrieden verabschiedeten sich die Familien nach diesem ereignisreichen Nachmittag. Viele Eindrücke und Informationen wurden mit nach Hause genommen. Deshalb soll hier die Gelegenheit genutzt werden, sich noch einmal bei unseren Gastgebern für alles zu bedanken.